

"DECÍAMOS AYER" ... (41)

SAN MARTÍN : "EL HOMBRE DE LA CAPA" (1)

Recuerdo cuando yo estaba en Andalucía que había (y habrá) una bodega que tenía como símbolo a un señor ricachón con sombrero y capa que se conocía por "SANDEMAN EL HOMBRE DE LA CAPA..." .

Pero no me voy a referir a este sino a San Martín como "el hombre de la capa" porque, a más de lo que ya he escrito sobre él, han quedado cabos sueltos...

San Martín estropeó una buena capa partiéndola en dos: una mitad para él y otra para el pedigüeño.

Nosotros, de haber sido una manta, hubiéramos tirado de la manta y se la hubiéramos dado entera al mendigo. San Martín iba caliente y el mendigo, frío y con media capa se vestirían los dos a medias si es que S. Martín no utilizó su trozo como bufanda. Por poco mejor que estuviera el pobre, S. Martín quedó peor y más peor aún la capa.

San Martín podría haber dicho al necesitado : "Dios te perdone", como decimos nosotros hoy o pensar en "ande yo caliente y ríase la gente".

Nosotros somos más prácticos : damos todo o nada.

Y San Martín, andando a caballo se percató de las penurias de los que andaban a pie mal vestidos.

Buen hombre San Martín porque remediendo a medias, él quedó a medias (con una bufanda más que con media capa), más fresco desde luego pero más contento porque...algo había hecho a favor del pobre, aunque solo fuera por darnos el ejemplo de compartir que quiere decir "partir con": partió la capa y la compartió con el mal abrigado y que resultó ser "el mismo Cristo" encarnado en el pobre.

"CUANDO SE PROYECTA UNA SOMBRA EN TU VIDA
ESO QUIERE DECIR QUE HAY UNA LUZ : DÉJATE,

ALUMBRAR POR ELLA"

¿DÓNDE ESTÁN MIS DOS VACAS?

Según una reciente estadística,, en España hay 6'4 millones de vacunos de los que 1'4 millones están en Castilla-León y, de estas, 591.863 en Salamanca y provincia, lo que equivale a decir que, "tocamos" a dos vacas por habitante. Y...¿dónde están mis dos vacas? ¿alguien lo sabe?

Solo en Salamanca hay de ganado vacuno más que en toda Andalucía entera. Y que Salamanca es una sola provincia y Andalucía son 8, a saber: Jaén, Córdoba, Sevilla, Huelva, Cádiz, Málaga, Granada y Almería.



EN MARZO, NI LA VELETA SE ESTÁ QUIETA. (Dicho popular)

De 4'5 a 6 litros de sangre es la que corre por las venas de un cuerpo humano, dependiendo de la edad, sexo, peso y estatura.

"SANTA MARTINA, LA MUJER DE LA CAPA" (2)

Martina fue en su día una mujer joven que quería amar y ser amada (mitad y mitad)

Un día le pasó a ella algo parecido a lo que le pasó a San Martín: andando por los caminos de la vida le salieron al encuentro no un pobre sino muchos pobres: enfermos huérfanos, ancianos abandonados...

Martina no tenía capa para partir y aún así hubiera sido inútil porque eran muchos con quien compartirla.

Más fácil le hubiera sido rezar a Dios por ellos y, ya estaba. Pero Martina buscaba algo más: una capa muy grande que pudiera partir para todos y todos tocaren a algo. Y se dio cuenta de que ella tenía la capa más grande que era su "amor". Y su "amor" lo partió por la mitad y la dio a aquellos pobres, enfermos, niños ancianos que empezaron a llamarle "hermana", que eso quiere decir SDR.

Y desde entonces Sor Martina dejó de amarse a sí misma con todo el amor y anda de asilo en asilo, de clase en clase, de colegio en colegio, de comedor de pobres en comedor de pobres, de hospital en hospital...

Ha partido su amor con una espada tan valerosa como la que S. Martín partió su capa: la mitad de su amor para los pobres y la otra mitad...la otra mitad, para Dios y a veces ni Sor Martina (Santa Martina) no sabe qué mitad es qué mitad porque las confunde porque no ve de ciega de amor que está por las dos mitades...

SOPA DE LETRAS...

Nº 41.- Dos nombres edificio nuestro ayuntamiento
Nombre tres pueblos próximos abreviados

L L O X
I T A P
S O A L
A C I C

V I I F
S O T U
Z T N E
P O E S

DE HOY... DE HOY... DE HOY...DE HOY....

Otoño -24 : los llamados " banco de alimentos" están bajo mínimos. Son aquellos lugares, almacenes improvisados, para la recepción de alimentos que de forma voluntaria dan los que tienen para los que no tienen (incluido dinero con el que se compra para tener y reponer lo que se sabe más necesario)

Dicho lo cual y pensando en soluciones, se ha orientado en acudir a empresas grandes de supermercados y elaboración de alimentos para darle utilidad a aquellos productos que, estando útiles, están a punto de desecharse por fecha de caducidad, exceso de materias primas, posibilidad de menos venta, generosidad de los empresarios fuertes... ("comer", artículo de primera necesidad)) Y es que el hambre no para: cada día afecta a más familias la pobreza...por cada nuevo rico que "nace", más de cien pobres "desfallecen". Lo dijo un economista español con cargo público, hace años : "España es el país donde más pronto se hace uno rico" (¿ lo decía por él .?) Y no dijo que España es el país donde más pronto uno se hace pobre (y ese "uno" es "un ciento" por cada nuevo rico).

Y es que, en teoría, " todos somos iguales" pero unos son o somos más iguales que otros... Así que... "cuando las barbas de tu vecino veas pelar..."(por si acaso vienen mal dadas). Aconsejar economía a los pobres es grotesco e insultante porque es como aconsejar que coma menos al que se está muriendo de hambre

(Oscar Wilde)

DON MARTIN QUE SE QUEDA CON LAS DOS PARTES(3)

Que se queda con la parte suya y con la que debiera dar al prójimo. Tiene Don Martín una capa tan grande que podría abrigar a cientos, a miles de necesitados.

Pero...no, porque quiere la capa para él solo. Aunque se la hayan "confeccionado" muchas personas para él. Pero... A él no le interesa reconocerlo y dice que toda la capa es suya y muy suya y de nadie más.

Y, cerca de Don Martín, hay niños y hombres sin capa, que pasan frío y hambre.

¿Sabrá Don Martín que hubo una vez un hombre que se llamaba Epulón y un pobre que se llamaba Lázaro? ¿ Sabrá Don Martín lo que le pasó a Epulón ?

LA VIUDA DE MARTINEZ NO TIENE CAPA (y 4)

Ni tiene/capa entera ni tiene media capa. Murió su marido., se quedó sin nada, ha caído enferma y sus hijos la han llevado al hospital.

A ella sí que le gustó dar toda la vida : era pobre pero daba, de lo que podía y cuando no podía dar otra cosa material daba su cariño, su alimento, su consuelo...

Daba con tanto gusto como S. Martín : su trabajo, su vida, su amor a su esposo, a sus hijos, a todos...

Y ahora que ya le queda tan poco que dar le quedan sus dolores , su soledad, su abandono y, lo más grande, le quedan sus penas...

Ha ofrecido a Dios y a la humanidad no la mitad sino todas sus penas sufridas con resignación, con valor, con sacrificio...

Todas sus penas envueltas en sonrisa apacible por el bien de todos los hombres...

Esto es lo más grande que puede dar una persona porque es lo mismo que dio Cristo en la cruz para redimir a todos.

Ella es de las que han sabido dar porque lo ha dado durante toda su vida y que seguirá dando hasta el fin que ya lo tiene cerca.

Ella, la señora viuda de Martínez, no ha tenido ni tiene capa pero sí que es de la misma " raza" que lo fue San Martín de Tours y Santa Martina diametralmente opuesta a la " raza" de Don Martín, el que se quedó con las dos partes y "ahora donde está" no sabe qué hacer con ellas porque " allí" desde luego que frío no pasa...

(Nota : lo de San Martín fue real según cuenta la historia, pero lo de Santa Martina, lo de Don Martín y lo de la Viuda de Martínez, entiende que es imaginario pero posiblemente real aunque sin señalar a nadie. Y quien se da por aludido, pues ya sabe...)